

Besançon

Prévention du cyberharcèlement à la maison de quartier de Planoise

Dernièrement, la maison de quartier de Planoise a accueilli une quarantaine de jeunes sportifs pour les initiés aux problèmes du cyberharcèlement et de l'addiction aux écrans dans le sport.

Une deuxième représentation de théâtre éducatif sur le cyberharcèlement a eu lieu au centre Mandela à Planoise.

Des sketches encadrés par la troupe Trimaran

Quarante jeunes sportifs ont participé à des sketches et temps d'échange encadrés par les quatre comédiens de la troupe Trimaran, invité par le centre de ressources, d'expertise et de performance sportive (Creps) de Bourgogne Franche-Comté. Ensemble, ils ont évoqué avec les jeunes des thématiques très sérieuses comme l'addiction aux écrans, la conservation des données et le cyberharcèlement.

Ces échanges ont été très riches par la diversité du public : les jeunes du pôle es-



Un public très attentif aux problématiques du harcèlement.

poir de judo mais aussi de jeunes planoisiens issus du CPB lutte et du club-sauvegarde karaté.

« Ça nous met vraiment en situation »

« Je fais partie de pôle espoir de judo au Montboucon. Nous avons été mis en situa-

tion en scène sur une agression. Ça nous met vraiment en situation et on se projette un peu » confie Guillaume. Les éducateurs du CPB ont souligné l'importance pour eux de sensibiliser leurs jeunes adhérents aux risques de cyberharcèlement. En effet 44 % des jeunes de 12 à 25 ans disent avoir déjà été harcelés.